



Der Sonnenschein des deutschen Schlagers.

Liane hat eine fundierte Ausbildung als Sängerin, sie liebt den Tanz und hatte schon immer den Wunsch, mit deutschen Schlagern die Bühnen zu erobern und die Fans zu begeistern. In den letzten Jahren sorgte sie für viel Furore auf dem deutschen Musikmarkt: bei zahlreichen bundesweiten Rundfunkhitparaden, u. a. bei SWR4 konnte sie sich wochenlang auf dem 1. Platz behaupten, für zahlreiche Fernsehproduktionen wurde sie gebucht, unter anderem war sie bereits fünfmal bei Stefan Mross in der ARD-Sendung 'Immer wieder sonntags'. Auf Mallorca und in Südtirol wurden zahlreiche Videoclips produziert, die regelmäßig im deutschen Fernsehen zu sehen sind. Liane wurde zur 'Künstlerin des Jahres' ausgezeichnet und in Wiesbaden wurde ihr der große Medienpreis 'smago-award' verliehen, den u. a. bei dieser Gala auch Dieter Thomas Heck

und Florian Silbereisen erhalten haben. Beim MDR war sie nominiert zum ´Herbert-Roth´-Fernsehpreis und hat außerdem beim Grand Prix der Volksmusik teilgenommen. Der ´Sonnenschein der Schlagerbranche´ begeistert immer wieder mit ihrer Herzlichkeit und ihrer Professionalität und zählt zu den populärsten Schlagerkünstlern aus Baden-Württemberg.

LIANE